
Il Consiglio dell'Ordine degli Avvocati di Torino:  
 

considerato che  
- E’ principio fermamente condiviso da tutti i Consiglieri che l’Istituzione del Consiglio dell’Ordine degli Avvocati rappresenti per legge tutti i suoi iscritti;  
- Risultano essere state diffuse delle notizie che attribuirebbero al nostro Ordine una posizione di schieramento a favore del movimento SI TAV;   
- Contrariamente a quanto scritto da alcuni quotidiani il nostro Ordine ha aderito ad un comunicato stampa con il quale si auspicava una discussione costruttiva sullo sviluppo economico e sociale della Città e ciò a prescindere dalla realizzazione o meno della TAV ;  
- Ogni presa di posizione con riferimento ad ambiti che non siano strettamente attinenti al ruolo dell’Avvocato nella società ed alla tutela dei diritti dei cittadini, esulando dai compiti istituzionali e professionali, rischierebbe di essere inutilmente divisiva e non rispettosa delle opinioni di tutti, mentre certamente tutti condividiamo che la nostra missione è quella di difendere i  diritti delle persone;  
- Ogni giorno constata, con viva preoccupazione,  la situazione di stallo in cui versa la nostra Città, che rischia di isolarla con indubbie  ripercussioni sociali ed economiche anche per gli interessi dei nostri iscritti.  
- Proprio la natura della nostra professione ci impone di affrontare tutte le questioni con un attento approfondimento della materia, stimolando il dialogo tra le tesi prospettate;  

DELIBERA    di confermare la posizione già espressa e comunicata, di non assumere quindi alcuna posizione in riferimento agli schieramenti più volte citati, né di aderire ad iniziative finalizzate a sostenere una specifica scelta di campo, dichiarandosi però sempre disponibile a momenti di confronto e di dialogo su di un progetto di sviluppo della nostra area metropolitana, nel rispetto dei diritti di tutti i suoi cittadini.   Torino, 5 novembre 2018    La Presidente f.to (Michela Malerba)   


